

Familien sind herzlich willkommen

FREIZEIT Im Johannisbad hat die Freibadsaison begonnen

Freiberg. Im Johannisbad Freiberg hat vor einigen Tagen die diesjährige Freibadsaison begonnen. Die Freude darüber ist nicht nur bei den Besuchern, sondern auch bei den Betreibern der modernen Freizeiteinrichtung groß.

„Es ist losgegangen“, freut sich Sylvio Dienel, Geschäftsführer dieser schönen und mitten im Herzen der Stadt gelegenen Bade- und Freizeitlandschaft. „Nachdem witterungsbedingt der geplante Start in die neue Freibadsaison verschoben werden musste, kommen nun alle Freibad-Fans auf ihre Kosten“, erklärt Dienel.

Das Freibad-Areal hat eine Menge zu bieten. Nicht nur die riesige Freiluft-Badelandschaft mit Sprungturm lädt zum Bade- und Freizeitspaß ein, auch sportliche Aktivitäten wie Beachvolleyball, Klettern und Tischtennis werden angeboten. Und auch die kleinen Wasserratten dürfen sich abseits vom Beckenrand auf tolle



Das Freibergener Johannisbad hofft auf eine möglichst störungsfreie Freibadsaison.
Foto: Wieland Josch/Archiv

Attraktionen freuen. Ein besonderes Highlight ist der Abenteuerspielplatz, der darauf wartet, von den kleinen Piraten erobert zu werden. „Ein Ausflug in unser Freibad ist auch immer ein Ausflug ins Grüne. Denn neben all dem Familienspaß lädt die große Liegewiese mit ihren schattigen Plätzchen zur Entspannung und Erholung ein“, macht Dienel auf

weitere Vorzüge aufmerksam. An den Eintrittspreisen hat sich gegenüber dem letzten Jahr nichts geändert.

Bis 2. Juli hat das Freibad unter Beachtung der täglichen Wetterverhältnisse ganztägig von 10 bis 19 Uhr geöffnet. In den Sommerferien sind Groß und Klein jeweils von 9 bis 20 Uhr im Freibad willkommen. pm/kbe